
RENTRÉE RÉUSSIE POUR LES ASSOCIATIONS SPORTIVES

Le forum des sports et des associations a réuni plus de 5 300 visiteurs avec des clubs 
sportifs en pleine croissance :

- par la qualité des encadrants et des bénévoles

- par l’augmentation de la population et « l’effet JO »

- par la volonté constante de la municipalité d’investir dans les équipements sportifs

Ce besoin croissant d’équipements répond à la demande des Bezonnais. 

Grâce à la prévoyance de la municipalité, les investissements menés depuis le début 
du mandat répondent à ce besoin :

- nouveau stade en Cœur de ville

- nouveau gymnase Coubertin et rénovation des gymnases existants

- future halle sportive du 3e collège

- City-stade et work-out… 

Des projets utiles pour faire de Bezons une ville active et sportive.

Danilson LOPES, adjoint aux sports 


